

BAASKIT LANZA AL MERCADO MEDIO DE PAGO PARA COMPETIR EN EL SEGMENTO DE GRANDES EMPRESAS

La *fintech* fundada por Ricardo de Tezanos Pinto, expresidente de BancoEstado, y Marcelo García, exgerente de operaciones y tecnología de la misma institución, anunció que la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) le otorgó la autorización de funcionamiento para desarrollar el giro exclusivo de operador de tarjetas de pago. Esto marca el inicio de la operación de una propuesta que apunta a operar en el mercado mediante nuevas tecnologías. Su reto, afirman, es permitir a las grandes empresas de *retail*, supermercados, servicios básicos, telcos, *delivery*, transporte, entre otras, reducir la fricción al momento del pago. "Este respaldo, para un proyecto desarrollado completamente en Chile, constituye un tremendo logro de nuestro equipo", mencionó el presidente de la firma, Ricardo de Tezanos Pinto.